



Ein wunderbarer Mensch hat uns verlassen.

In tiefer Trauer und Dankbarkeit nehmen wir
Abschied von unserem geliebten

Günther Ludwig Müller

der am 10. Dezember 2017
nach kurzem, schwerem Leiden
im 71. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Verstorbenen
am Montag, 18. Dezember 2017 um 11 Uhr im
Urnenhain Linz/Urfahr – Park der Erinnerung
Urnenhainweg 8, 4040 Linz.

Eine persönliche Verabschiedung am Sarg ist in der
Aufbahrungshalle ab 9.30 Uhr möglich.

Im Herzen bleibst du immer bei uns.

Theresia
Mutter

Edith
Ehefrau

Santino und Elisabetta
Sohn und Schwiegertochter

Jan, Luca, Luis
Enkelkinder

Traudi und Franz
Adolf und Inge
Hans und Erni
Geschwister und Ehepartner

im Namen aller Verwandten

Wir ersuchen von Kranz- und Blumenspenden abzusehen.

BESTATTUNG - LINZ AG